



大きな行事も無事に終わりました

不順な天候だった夏休みも過ぎ、様々な行事も無事に終わりました。9月26日（金）と27日（土）の2日間に渡って行われた白樺祭には、保護者の皆様を始め、ご来賓の皆様、地域の皆様にご大勢お越しいただき、ありがとうございました。おかげさまで大きな成果をもって終わることができました。ご協力いただいたことに感謝申し上げます。

臨海学習 7月29・30日 1年

昔に比べると海は身近になりましたが、それでも長野県民にとってはなかなか貴重な体験です。海を見た生徒からは自然に「おおー！！」と声が漏れ、波打ち際に仲良くじゃれ合う姿が印象的でした。ビーチファイヤーでは、各クラスの歌声が浜中に響き渡り、クラスの団結力が確かめられました。二日間とも天候に恵まれ、真っ黒に日焼けした生徒も多く、思う存分白い砂浜と青い海を満喫することができました。



八ヶ岳登山 7月29・30日 2年

絶好の登山日和に恵まれ、2日間の日程を無事に終えることができました。1日目に登った根石岳の山頂では、いつもは強く吹いている風がちょうど風いでいて、ゆっくりとどかに過ごすことができました。山小屋ではカレーの味付けが絶妙で、3杯もおかわりをした生徒がいました。2日目、眠い目をこすりながら、寒い思いをした登った硫黄岳の山頂でしたが、「長いことこの仕事をやってきたけれど、こんなにすばらしいご来光は初めてです。」と登山ガイドの寺岡さんが感激したほどの眺めでした。

イドの寺岡さんが感激したほどの眺めでした。

音楽鑑賞会 8月27日

本年度は「ジャミンゼブ」の皆さんによるボーカルアンサンブルを鑑賞しました。声だけで生み出される絶妙のハーモニーや、普段生で聴く機会が少ないジャズの響きに、大きな拍手がわきました。人間の声のすごさを感じる楽しい一時でした。



避難訓練

9月1日
本年度は

「防災の日」にあわせて行うことができました。あいにくの雨模様のため、避難先は体育館になってしまいましたが、前回の経験を生かし整然と避難をすることができました。課題としては、ハンカチを口に当てない生徒が多く見られたことでした。消防署の方から、煙の怖さについてお話いただきました。



職業体験学習 9月2/3日 2年

佐久市・小諸市 34 事業所において、体験を行いました。事業所によっては1人だけで実習をした生徒もいました。自分が希望した職種に行かれた生徒が多いためか、充実した実習になったようです。馬とのふれあい、菓子製造、マネキンの髪をセットする練習など、学校ではできない実習をさせていただきました。事後に事業者から頂いたアンケートの結果を見ると、あいさつの声の大きさなど課題があるものの、一生懸命に仕事に取り組んだ様子がかがわれました。



福祉体験学習

9月3日 3年

7月から行ってきた福祉学習の総まとめとして、佐久市内と小諸市内の施設に数人ずつ分かれて体験学習を行いました。お年寄りと一緒に風船バレーや折紙、唱歌を歌ったりして楽しむことができました。生き方や将来のこと等、ためになる話をしてもらい、思い出に残る1日となりました。



教育実習 8/25 ~ 9/12

本年度は社会科と保健体育科に2名ずつ、計4名が配属されました。



新任のALT紹介

7月に退任したケイド先生に替わって、2学期より Meg Peavey (通称メグ) 先生が着任しました。メグ先生は日本語も上手ですが、英語で自己紹介をしてもらいましたので、お子さんと一緒に読んでみてください。



Hello everyone! My name is Meg Peavey and I am the new ALT at Higashi Junior High School. I am from the United States of America; my hometown is Seattle, Washington. I have really enjoyed my first few months teaching at Higashi Junior High! The students are very fun and the teachers are great, too. I teach at Higashi Junior High on Mondays, Thursdays, and Fridays. On Tuesdays, I go to Hirane Elementary, and on Wednesdays, I go to Higashi Elementary. If you see me riding my bike to get to work, please say hello!

【お知らせ】

○非違行為防止研修

教職員による不祥事を起こさないよう、本校では職員の非違行為防止のための研修を行っています。夏休み中には、非違行為防止委員（学校評議員）の方にも加わっていただき、交通事故防止、交通法規遵守を取り上げました。

○相談窓口

第1号でもお知らせしましたが、学校では従来よりスクールハラスメント防止に努めています。その一環として、何か相談事があるとき、いつでも相談に乗れるように、「相談窓口」を保健室に設置しています。学校でも生徒に知らせていますが、ご家庭でも困ったことや悩み、その他相談したいことがあったら、保健室へ行くようにお子さんにお話してください。

○体罰防止

体罰の防止にも努めていますが、下記のような県の機関に直接相談していただいても結構です。

【体罰に関する県の相談窓口】

- ・子どもや保護者の声をお聴きします・・・「こどもの権利支援センター」（心の支援室内） **026-235-7458**
- ・小・中学校に関することは・・・ 義務教育課 **026-235-7426**
- ・特別支援学校に関することは・・・ 特別支援教育課 **026-235-7456**
- ・高等学校に関することは・・・ 高校教育課 **026-235-7430**
- ・部活動・社会体育に関することは・・・ スポーツ課 **026-235-7448**
- ・青少年に関することは・・・「なんでもハロー青少年」（次世代サポート課内） **026-235-7100**

（文責 教頭 畑田 一心）